



# Raiffeisenbank Westhausen eG

## Der Kindergarten Westerhofen schmückt unseren Christbaum

„Lasst uns froh und munter sein ...“ sangen die Vorschulkinder des Kindergartens Westerhofen. Und allen Grund hatten sie dazu!

Viel Arbeit aber auch Freude steckt in dem selbstgebasteltem Weihnachtsschmuck, mit dem „die Großen“ eine schön gewachsene Nordmannstanne in einen weihnachtlich geschmückten Christbaum verwandelten, der nun die Schalterhalle in der Hauptstelle Westhausen ziert und an dem sich jeder Besucher erfreuen kann.

Die Raiffeisenbank Westhausen sagt „DANKE“ für den Besuch und das fleißige Schaffen im Vorfeld. Dafür erhält jedes Kind eine kleine Überraschung und der Kindergarten eine Spende in Höhe von 300 Euro aus dem Gewinnspartopf der Raiffeisenbank Westhausen zur Anschaffung von Büchern und Spielsachen.

Wir wünschen allen:

**Fröhliche Weihnachten!**

